



足立・草加パドラーズ伝右川の清掃活動



4月16日 日曜日

今日 草加記念体育館側の伝右川中心に 草加 パドラーズ と合同でゴミ拾いをしました。

24袋と自転車 パソコン 杭 木材等7本でした。

この場所は いつも不法投棄が多く 前から ゴミ拾いに行く予定はしてたのですが なかなか 天候等に恵まれず今日まで伸びたとの事とです。。草加からは距離があるので行きは3台のボートにカヌー二艇を乗せタンDEM艇とシットンオンはけん引して八名でボートに乗って 現地行きました。帰りはゴミを載せて帰りました。予定時間より出発が遅くなりましたが 荻原会長が陸からゴミ拾いをしてくれていました。一通り伝右川のゴミ拾いをして 草加 パドラーズの艇庫 まで カヌーとボートで綾瀬川のゴミ 拾いをして帰りました。

伝右川の体育館の所に 船着場の申請をお願いしてます。

船着場ができれば 足立 パドラーズの活動のがしやすくなります。

足立パドラーズは、桑袋ビオトープを最適な活動拠点として活動しております。

文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。



本日の回収ゴミ

自転車 パソコン 杭
木材等7本

燃えるゴミ24袋

合計 24袋

川が綺麗になりました

足立パドラーズは、桑袋ビオトープを最適な活動拠点として活動しております。

文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。